

## Jungen 13 1. Bezirksliga 3 Rückrunde

TTVg. Phönix Biesfeld : VfL Gummersbach  
Freitag, 15.03.2024, 17:00 Uhr

### 6:4-Erfolg für den VfL Gummersbach bei der TTVg. Phönix Biesfeld

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des VfL Gummersbach am Freitagnachmittag in den Armen: Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 4:6-Endstand (15:21 Sätze) in der Jungen 13 1. Bezirksliga 3 Rückrunde Partie gegen die TTVg. Phönix Biesfeld gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie der VfL Gummersbach nicht in Bestbesetzung und mit 2 Ersatzspielern antreten musste. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Oliver Stärkel, der in seinen Spielen souverän agierte und ungeschlagen blieb.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Obst / Stärkel hatten gegen Mao / Mao bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Höchstetter / Bus das Spiel mit 1:3 gegen Bühne / Köhler abgaben und eine Niederlage kassierten. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Johan Obst und David Bühne beendet, das Johan Obst letztendlich gewann. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Obst mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Leon Höchstetter hatte dann gegen Fangkai Mao hingegen bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Nur einen Satz verlor indessen Oliver Stärkel beim 11:8, 11:9, 4:11, 11:7 gegen Emely Fangyi Mao und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen David Mayer wurden Johann Busse unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim Stand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Zwischenzeitlich konnte Johan Obst zwar einen Satz gewinnen, verlor dann das im Vorhinein als fifty-fifty eingeschätzte Spiel gegen Fangkai Mao aber trotzdem klar mit 1:3. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der nachfolgenden 1:3 Niederlage jedoch für Leon Höchstetter gegen David Bühne. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Höchstetter damit auf 4, während er bislang 6 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Oliver Stärkel hatte dann gegen David Mayer bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Probleme und überraschte Mayer, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die Favoritenrolle zugewiesen wurde. Das war ein souveräner Sieg. 4:5 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Johann Busse verlor sein Spiel gegen Emely Fangyi Mao unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den VfL Gummersbach beendet.

Nach dieser Niederlage der TTVg. Phönix Biesfeld geht es nun im nächsten Spiel am 23.03.2024 gegen den VfL Gummersbach II, während der VfL Gummersbach am 21.03.2024 gegen den VfL Gummersbach II antritt.

#### Statistik:

##### TTVg. Phönix Biesfeld

Doppel: Obst / Stärkel 1:0, Höchstetter / Busse 0:1

Einzel: J. Obst 1:1, L. Höchstetter 0:2, O. Stärkel 2:0, J. Busse 0:2

##### VfL Gummersbach

Doppel: Mao / Mao 0:1, Bühne / Köhler 1:0

Einzel: D. Bühne 1:1, F. Mao 2:0, E. Mao 1:1, D. Mayer 1:1